

# Liebe Umweltfreunde, liebe Peaceworker, liebe Fridays for Future Fans, liebe Sympathisanten von Bündnis 90/Die Grünen ...der Gemeinde Gutenstetten,



wenn am Sonntag Wahlen wären, würden die Grünen es zur Volkspartei schaffen, das heißt, Grüne können wieder mitgestalten.

Aus diesem Grund laden wir euch ein, eure Themen vorzubringen und euch zu engagieren.

Einladung zum Gesprächsabend bezüglich der kommenden Gemeinderatswahl im März 2020

am 10.10.2019 um 19.30 Uhr  
in Pahres, Brauerei Hofmann, Nebenzimmer.

Wir freuen uns über Eure zahlreichen Ideen.

Eure Grünen Gutenstetten

